
Betreff: Infos
Von: heidrunwehde@aol.de
Datum: 21.06.2020, 20:30
An: "bm-colbitz@elbe-heide.de" <bm-colbitz@elbe-heide.de>

Hallo Ecki,

anbei wie besprochen die Informationen für Dich: 

1. Wald
    Am 08.07.2020 findet eine Transparentaktion der Waldbesitzer von Sachsen-Anhalt und Niedersachsen statt.
    Dazu möchten wir gern die Pfosten auf dem Lindhorster Berg nutzen.
    Zum Auf- und Abhängen würde ich die Leute von der FBG einspannen. Sollte das nicht klappen, würde ich gern
auf die Gemeinde zukommen.
    Am 10.07.2020 findet dann in Schierke eine große Pressekonferenz statt.

2. Förderung Anger durch den Landkreis 

Betreff: Entscheidung über Ihren Projektantrag / Begleitausschuss-Sitzung der Partnerschaft für Demokratie
Landkreis Börde

Hallo Frau Wehde,

Sie haben zum 15. Juni 2020 einen Antrag auf Projektförderung eingereicht.

Am 9. Juli 2020 wird der Begleitausschuss zu einer Sitzung im Saal des
Mehrgenerationenhaus „EHFA“ (Gröperstraße 12) in Haldensleben
zusammenkommen, um über Ihren und alle weiteren eingereichten Anträge
zu entscheiden.

Die Höhe der von Ihnen beantragten Förderungssumme ist mit der
„Verpflichtung“ verbunden, dass Sie (oder eine andere Person, die mit
dem Projekt befasst ist) Ihren Projektantrag im Begleitausschuss kurz
(etwa 5 Minuten) persönlich vorstellen. Anschließend werden durch die
Begleitausschuss-Mitglieder möglicherweise Rückfragen gestellt.

Für Ihre Projekt-Vorstellung steht auf der Sitzung ein Zeitfenster um
15:00 Uhr zur Verfügung.

Also am 09.07.2020 würde die Vorstellung des Projektes beim Landkreis sein.
Da doch schon eine stattliche Summe (siehe Kosten- und Finanzierungsplan) zusammengekommen ist, habe ich
das Projekt geteilt.
In diesem Jahr würde die Entfernung der Betonplatte, der Aufsteller und das Bepflanzen realisiert werden
(...vorausgesetzt, die Mittel vom LK fließen!)
Da das Projekt das Miteinander der Bürger stärken soll, wird vorausgesetzt, dass die Arbeiten durch die
Dorfgemeinschaft realisiert werden. 
Super wäre dabei natürlich eine kleine Unterstützung durch die Bauhof-Technik, dass nicht alles mit dem Spaten
aufgebuddelt werden muss.
An die Stemmarbeiten Betonplatte lassen wir die Bürger heran...

LG
Heidi

Anhänge:

Kosten-und Finanzierungsplan_erster Abschni .xlsx 100 KB
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